

El director general de Telefónica en Catalunya reivindica una mayor implicación de las administraciones para desarrollar las Nuevas Tecnologías

## Kim Faura: 'Los programas políticos deben dar prioridad a las telecomunicaciones'

ORIOL SERRA

Si analizamos la evolución de los precios registrados a lo largo de los últimos cinco años en el mercado español, observaremos que los de aquellos productos relacionados con las Tecnologías de la Información y el Conocimiento (TIC), como la telefonía móvil o el entorno multimedia, han tendido a disminuir. Al mismo tiempo, el número de usuarios es cada vez mayor -por ejemplo, internet registró en tan sólo cuatro años una cota de usuarios que la televisión o la telefonía fija tardaron décadas en alcanzar-. No obstante, hay un obstáculo para su total desarrollo: la falta de infraestructuras. Esta reflexión centró la conferencia que el director general de Telefónica en Catalunya, **Kim Faura**, realizó el pasado miércoles en el restaurante granollerense El Trabuc, ante una amplia representación del empresariado vallesano y en el mar-



Toni Torrillas

Faura se refirió a proyectos como la universidad interna que Telefónica está construyendo en La Roca.

co de una comida organizada por la Cambra de Comerç de Barcelona.

"Las estrategias y los programas políticos deben dar una mayor prioridad a las telecomunicaciones", sentenció Faura, al mismo tiempo que recalcó la necesidad de que

las administraciones "faciliten el despliegue de antenas de telefonía móvil y redes fijas revisando las normativas". Es un llamamiento dirigido especialmente a las corporaciones municipales: "cuando nos encontramos sin cobertura en nuestros teléfonos móviles, a veces es culpa

### BANDA ANCHA:

Granollers se encuentra en la primera fase del proyecto de despliegue de la red de fibra óptica en Catalunya

de las operadoras, pero otras veces lo es de las propias administraciones". El director general de Telefónica se refería a las ordenanzas municipales que a menudo impiden la instalación de antenas de telefonía móvil, "pese a que incluso la Organización Mundial de la Salud ha demostrado que las ondas que emiten no resultan perjudiciales para la salud".

Faura se refirió también a futuros retos de Telefonica en Catalunya, como el despliegue de la red de fibra óptica para hacer llegar la conexión a internet por banda ancha a todo el territorio. En este sentido, "Granollers se encuentra en la primera fase", lo que significa que, cuando la legislación permita dicho despliegue, será "uno de los primeros sitios donde llegará la banda ancha". En el capítulo de inversiones realizadas por Telefónica en Catalunya, Faura se refirió entre otros a la universidad interna que se está construyendo en la antigua escuela Bell-lloc, en el término

## BREVES LABORAL

RdV



### Figueras gana el premio Delta de Plata al Diseño Industrial

La multinacional Figueras International Seating, con sede en Lliçà d'Amunt y dedicada a la fabricación de asientos para espacios públicos y colectivos, ha ganado el premio internacional Delta de Plata al Diseño Industrial, concedido por la asociación ADI-FAD, formada por profesionales de diferentes ámbitos y dedicada a reconocer la actividad de los diseñadores industriales. Figueras fue premiada por su Mutaflex Seating Concept, un sistema de butacas móviles que permite convertir de forma rápida y ágil un patio de butacas en una sala diáfana para la celebración de banquetes, bailes o exposiciones. El jurado destacó el carácter novedoso de este sistema, así como su contribución a la rentabilidad de espacio y su originalidad. **RdV**

RdV



### Grífol's acuerda con Laboratorios Divasa la fabricación de productos veterinarios

La multinacional farmacéutica Grífol's, que dispone de una de sus principales plantas de producción en Parets, ha firmado un acuerdo estratégico de colaboración con Laboratorios Divasa Farmavic, líder español en el sector de la salud animal. Un acuerdo que contempla la fabricación, por parte de Grífol's, de una línea de fluidoterapia destinada al campo de la veterinaria. Por su parte, Laboratorios Divasa se hará cargo de su distribución y tendrá la titularidad de las autorizaciones para su uso. Ambas partes decidieron sumar esfuerzos en este proyecto dada la experiencia de Grífol's en el campo de la fluidoterapia, así como el conocimiento, por parte de Divasa, de las necesidades específicas que presenta el mercado de la salud animal. **RdV**